

# Beschlussauszug

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Stoltebüll vom 09.05.2023

---

## TOP 4. Bericht des Bürgermeisters

Der Bürgermeister berichtet wie folgt:

- Am 04. Februar hat das Feuerwehrfest der Wehren Rabenholz, Gulde-Schörderup und Stoltebüll-Vogelsang mit rund 150 Personen stattgefunden.
- Am 14., 16., und 18. Februar haben die Bewerbungsgespräche für die Stelle des Amtsdirektors / der Amtsdirektorin stattgefunden
- Auf der Sitzung des Amtsausschusses vom 22.02. wurde Frau Sandra Karjel mit 41 von 54 Stimmen zur neuen Amtsdirektorin gewählt.
- Am 08. März wurde der Beschluss des Amtsausschusses zum Schulentwicklungsplan gefasst. Der Amtsausschuss hat sich mit 27 Ja-Stimmen, 22 Nein-Stimmen und 8 Enthaltungen für eine zukünftige Schullandschaft mit 2 Standorten ausgesprochen.
- Mitte März hat sich Bürgermeister Struve mit Herrn Martin Duve vom Bauausschuss bezüglich eines versandeten Teiches getroffen. Hier soll ein Ortstermin gemacht werden.
- Am 22. März wurde Frau Karjel offiziell zur Amtsdirektorin des Amtes Geltinger Bucht ernannt. Sie beginnt ihren Dienst am 01. Juli 2023.
- Die Beteiligung der am 27. März stattgefundenen Müllsammelaktion war vermutlich aufgrund des kalten Wetters sehr gering.
- Am 28. sowie am 29. März wurden die Banketten in Gulde gemacht. Ebenso wurde ein mit Gras bewachsener Schacht freigelegt.
- Das am 08. April stattgefundenere Osterfeuer konnte mit vielen Besuchern bei gutem Wetter durchgeführt werden.
- Am 21. April wurden Muldenrinnensteine in der Deckerkate gereinigt. Ebenso wurde Schlaglöcher auf dem Parkplatz am Drülter Wald aufgefüllt.
- Am 24. April wurde durch die Verbandsversammlung des Wasserzweckverbandes Ostangeln der Bau eines neuen Wasserwerkes beschlossen. Die Kosten hierfür sollen ca. 7,5 Mio € betragen.
- Am 02. Mai ist Manfred Rohlfing verstorben. Herr Rohlfing war 56 Jahre Mitglied der Feuerwehr in Stoltebüll, davon 17 Jahre als Gemeindeführer und Ausbilder.
- Weiterhin wurde bei einer Verkehrsschau das Ortsschild in Wittkiel aufgrund eines Antrages versetzt. Hierbei wurden ebenfalls einige alte Schilder ersetzt.
- Die 60er Schilder in der Schulstraße wurden aufgestellt. Baken sollen hier noch folgen.
- Im Ortsteil Wittkiel sind einige Gullys verstopft und müssen gereinigt werden.
- Bei der monatlichen Fahrradtour, die jeweils am letzten Sonntag des Monats stattfindet, haben 11 Personen teilgenommen.
- Die Straße Belgrad wird durch den SUV erneuert.

---

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Steinbergkirche, den 03.04.2024